

Schlegel leitet neu die Schule Heslibach

Bei Thomas Schlegel haben auch kritische Stimmen Platz. Seit Anfang November leitet er die Schule Heslibach.

Seit 10 Jahren wohnt Thomas Schlegel im schönen Zürcher Oberland in Grüt (Gossau ZH). Nach dem Maturitätsabschluss an der Kantonsschule Enge zog es ihn in die Arbeitswelt. Über verschiedene Stationen unter anderem in einer Schreinerei, als Kellner und Detailhandelsangestellter fand er im Jahr 2002 seine Berufung und startete die Ausbildung zum Primarlehrer an der Pädagogischen Hochschule Zürich. Während der Ausbildung konnte er bereits einige Erfahrungen als Lehrperson sammeln. Um seinen Lebensunterhalt zu bestreiten, arbeitete er neben dem Studium im Lebensmittelhandel.

Platz für kritische Stimmen

Die ersten Schritte als ausgebildeter Primarlehrer machte Thomas Schlegel an einer 5. Klasse in Opfikon/Glattbrugg, wo er zwei Jahre unterrichtete. Danach zog es ihn näher zu seinem Wohnort und er fand eine Anstellung als Klassenlehrer einer



Neuer Schulleiter: Th. Schlegel. F: zvg.

Doppelklasse in Bubikon/Wolfhausen. In den letzten drei Jahren besuchte Thomas Schlegel berufsbegleitend die Hochschule für Heilpädagogik und schloss diese mit seiner Masterarbeit im Januar 2016 ab.

Seit dem 1. November leitet Thomas Schlegel die Schule Heslibach. Der Start ist gut gelungen und er schätzt die Zusammenarbeit mit dem engagierten Lehrerteam, den Kindern und den Eltern sehr. Thomas Schlegel ist davon überzeugt, dass nur in einer anregenden Atmosphäre Lernen möglich ist. Deshalb legt er grossen Wert auf respektvollen Umgang zwischen allen an der Schule Beteiligten. Dabei sollen auch kritische Stimmen ihren Platz haben. Nur

in einem differenzierten, kritischen und sachbezogenen Dialog ist Entwicklung möglich. An der Schule Heslibach werden kooperative Lernformen und kompetenzorientierter Unterricht in allen Stufen umgesetzt. Thomas Schlegel ist es ein wichtiges Anliegen, diesen Weg der Unterrichtsentwicklung weiterhin zu fördern und damit eine gute Ausgangslage für die Einführung des Lehrplans 21 zu schaffen.

Konstruktiver Austausch

In seiner Rolle als Schulleiter ist er unter anderem für die Lehrpersonen und den reibungslosen Ablauf des Schulalltages zuständig. Für das Lernen und die Entwicklung der Kinder ist es wichtig, dass alle Beteiligten in einem konstruktiven Austausch stehen und alle gemeinsam dazu beitragen, dass die Lernenden ihren Fähigkeiten und Fertigkeiten entsprechend gefördert werden können, sodass sie am Ende ihrer Schulzeit mit beiden Beinen auf dem Boden stehen und ihren Platz in unserer Gesellschaft finden.

Thomas Schlegel freut sich auf eine Zusammenarbeit, die von gemeinsamen Interesse an einer guten Entwicklung der Schule getragen ist.

Schule Küsnacht